

## 第76回体育祭 保護者アンケート結果

1年生	2年生	3年生
<p>⑧ 体育祭練習期間中、本日の体育祭について、感想や意見を御記入ください。</p>		
<p>練習期間が短く感じていましたが、中学生はこんなに立派に仕上げてくるのかと、感動しました！お天気が良かったら、最後まで観たかったです。</p>	<p>時間を短くしているので仕方ないと思うが、子どもたちが出る種目少なくて残念だった。3年生だけでなく、1、2年生も学年ごとの団体戦があるといいと思った。個人の手袋を使用するなどの感染対策をしながら、二人組や三人組で何かを運ぶリレーくらいならできると思う。男子障害走で、麻袋を準備する人たちの位置が悪かったと思う。ラグビーボールを籠に入れて、麻袋が並んでいる場所に走って行くのに、麻袋を準備している籠とその係の三人くらいを大きく回って行く子もいれば、その手前とラインに座っている旗を持った係の子の間を通る子もいて、不公平だった。籠の位置をずらし、通り道を示すコーンを置くといいと思った。</p>	<p>コロナ渦で、暗い雰囲気の中、城南生の姿に元気と、ワクワクをもらいました?ありがとうございました m( )m</p>
<p>練習期間が短すぎる。時間割変更の確認が雑過ぎる。</p>	<p>競技中の応援良かった</p>	<p>部活対抗リレーは、見たい</p>
<p>種目ごとに工夫や、面白さも取り入れてあり、ゆとりある当日の運営も充分感じられました。</p>	<p>短時間でしたが、楽しかったです</p>	<p>制限のある中、気づかひも増えて先生方は本当に大変だったと思います。今日の生徒達はすごく楽しそうで初めから最後まで感動しました。この体育祭で学年が一つにまとまったような気がします。色々と考えて開催していただき、本当にありがとうございました。次は文化祭を楽しみにしています。</p>
<p>観覧できた事がとても良かった</p>	<p>応援前の休憩時間をもう少し短くてもいいのではないかと思います。</p>	<p>練習での日焼けがすごかったです。当日は時間は短かったけど、どの競技も楽しく見させてもらいました。無事に体育祭を終えて良かったです。</p>
<p>コロナ禍で半日開催は残念でしたが、子どもたちの活き活きとした姿が見られて嬉しかったです。皆さんお疲れ様でした！</p>	<p>赤団の応援の仕方などよかった。</p>	
<p>時間が短く、種目が少なすぎだと思いましたが、</p>		
<p>みんな、特に3年生は輝いていて「青春だな」と感じました。我が子も練習期間中、一生懸命練習していて成長を感じました。コロナ禍で先生方もいろいろと大変なこともあったと思いますが、楽しそうな子供達の姿を見ることができて本当によかったです。ご指導、ありがとうございました。</p>		
<p>とてもいい体育祭でした。関係者の皆様、お疲れ様でした。一球入魂、大変盛り上がりました。生徒たちの放送もとても良かったです。三年生にとっては有終の美を飾る事ができたのではないかと思います。ありがとうございました。</p>		